
RESUMO DAS ASSEMBLÉIAS E REUNIÕES DE PREFEITOS REALIZADAS 

 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA nº 374, realizada em 09 de Dezembro de 
2022, no Auditório da Amosc com os seguintes assuntos:  
 

1. Abertura da Assembléia Geral Ordinária da AMOSC pelo Senhor Rudi 
Miguel Sander - Prefeito de São Carlos e Presidente da AMOSC; 

2. Resultado operacional e financeiro da AMOSC até novembro de 2022; 
3. Exposição do Parecer de Conselho Fiscal e Plano de Diretrizes e Metas 

para exercício 2023, esclarecendo que consta a parte Institucional de 
representatividade e as propostas individualizadas de cada Setor; 

4. Apresentação do o resultado operacional e financeiro da AMOSC, conforme 

prevê o art. 19 do Estatuto, foi repassado ao Conselho Fiscal para análise e 
manifestações e posteriormente apresentado na Assembleia, Presidente  
colocou para aprovação o relatório que foi aprovado por unanimidade 

5. Eleição Conselho Fiscal para mandato de 2023; 
6. Eleição da Diretoria Executiva para mandato de 2023;  
7. Indicação  dos Prefeitos da Amosc, para compor a chapa das eleiçôes 

da FECAM, CIGA e ARIS. 
 

8. Exposição do Parecer de Conselho Fiscal e Plano de Diretrizes e Metas 
para exercício 2022 bem como análise do Orçamento da Amosc, que 
foram aprovados; 
 

9. O Juridico da Amosc apresentou parecer resposta ao requerimento do 
Sr. Paulo Utzig com solicitação de ressarcimento de valores pagos, que 
foi indeferido pelos presentes; 
 

10.  Sr. Celso fez um relato sobre a situação dos veículos da AMOSC e o 
Prefeito de Pinhalzinho, Sr. Mário Afonso Woitexem propôs a venda em 
forma de leilão dos dois veículos Fiat UNO que estão com 
quilometragens altas. Após discussão foi aprovado pelos presentes a 
venda dos dois veículos Fiat UNO e a aquisição de um novo será tratada 
na próxima assembleia; 
 

11. Quanto ao imóvel da Amosc, foi efetuada a avaliação , o prefeito de 
Pinhalzinho, Sr. Mário Afonso Woitexem sugeriu que o Secretário entre 
em contato com a Unochapecó para ver a possibilidade de instalação no 
Campus, visto que possui estrutura física e também em função de que 
os Consórcios CIS-AMOSC e SAGA; 
 

12. Nos informes gerais foi passado Informações sobre o aniversário de 55 
anos da AMOSC, sobre JISMA que será em Nova Erechim, sobre 
demanda de cursos nas diversas áreas que o rateio por municípios 
participantes teremos muito mais capacitações com valores diluídos, 
aprovado. 
 

 

 

 



ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA nº 375, realizada em 23 de fevereiro de 
2023, no Auditório da Amosc, com os seguintes assuntos:  
 

 
1. O Presidente da AMOSC, e Prefeito de Santiago do Sul, Sr. Julcimar 

Antônio Lorenzetti fez a abertura da assembleia, dando boas vindas 
a todos. 

2. Leitura do Edital que foi publicado no DOM. Informações da Ata 
anterior que foi colocada em votação e aprovado por todos os 
presentes. 

3. O Presidente Sr. Julcimar solicitou alteração da ordem da pauta 
permitindo que o Presidente da Associação Comercial e Industrial de 
Chapecó - ACIC, Sr. Lenoir Broch pudesse explanar sobre o traçado 
e a importância do projeto da ferrovia que está sendo projetado para 
a região Oeste.  

4. Sr. Adir Faccio, Diretor da Agência Reguladora Intermunicipal de 
Saneamento – ARIS, explanou sobre os dados do Sistema Nacional 
de Informações sobre Saneamento dos municípios da AMOSC. 

5. Apresentação  do Parecer do Conselho Fiscal das contas de 2022 e 
Relatório de Atividades de 2022 com relato dos principais itens, após 
breve explanação foi colocado em votação onde ambos foram 
aprovados.  

6. Apresentação do Balanço Patrimonial e a Demonstração do 
Resultado do Exercício de 2022, com detalhamento em valores e 
gráficos. 

7. Aprovado também o calendário das Assembleias Ordinárias da 
AMOSC para 2023. 

8. Outros informes foram sobre:  

 convite da Confederação Nacional de Municípios para a marcha a 
Brasília em defesa dos municípios que acontece nos dias 27 a 30 de 
março 

 Jogos de Integração dos Servidores Municipais da Microrregião da 
AMOSC que estão programados para o dia 29 de abril no município de 
Nova Erechim. 

 Relato sobre a capacitação referente a Nova Lei de Licitações 
14.133/2021 que acontecerá nos dias 06 e 07 de março no Auditório da 
Prefeitura de Chapecó 

 Prestação de contas da solenidade dos 55 anos da AMOSC, com relato 
dos principais itens e as avaliações recebidas dos participantes. 

 visita efetuada na Fundeste/Unochapecó por um grupo de Prefeitos e 
também a visita do Presidente da Fundeste o Reitor até a AMOSC, 
convidando e apresentando proposta para transferência da Instituição 
até aquele local. 

 
 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA nº 376, realizada em 23 de março de 
2023, no auditório da Prefeitura Municipal de Chapecó, com os seguintes 
assuntos:  
 

1. Abertura da Assembléia Geral Ordinária da AMOSC pelo Presidente 
da AMOSC e Prefeito de Santiago do Sul, Sr. Julcimar Antônio 



Lorenzetti fez a abertura da assembleia deu as boas-vindas, 
agradeceu a todos pela presença, convidou os Presidentes do CIS-
AMOSC, CIDEMA e SAGA para compor a mesa de autoridades. 

2. Secretário Executivo Sr. Celso Galante, fez a leitura do Edital 
informando que foi publicado no Diário Oficial dos Municípios – DOM. 

3. O Presidente solicita que o Secretário efetue a leitura da ata da 
assembleia anterior. O Sr. Celso informa que a Ata anterior foi 
encaminhada para leitura, análise e inclusão de assinaturas e fez o 
relato dos pontos discutidos, que após colocada em apreciação e 
votação pelo Presidente, foi aprovada por todos os presentes.  

4. Apresentação aos prefeitos as propostas de espaço físico para 
possíveis instalações da AMOSC, sendo elencadas as possibilidades 
onde foram mantidos contatos com investidores, imobiliárias, 
entidades parceiras, além das perspectivas de reforma e permanecer 
no mesmo local, demolir e construir no mesmo local e ainda ir para 
as instalações da Fundeste, conforme convite efetuado em ofício 
enviado pelo seu Presidente Sr. Vincenzo Francesco Mastrogiacomo.  

5. O Prefeito de Pinhalzinho, Sr. Mario Afonso Woitexem elenca as 
vantagens de acessos, estacionamentos, espaços, localização, 
ambientes. O Prefeito Mauro Risso que é Presidente do CIS-AMOSC 
elenca os benefícios ofertados pela Fundeste/Unochapecó e 
demonstra preocupação para que se encontre uma solução imediata 
para a sede atual da AMOSC. O Prefeito Valmor Golo expõe que 
independente de construir ou reformar a AMOSC deverá locar um 
espaço e neste caso se for na Unochapecó, poderia dar 
encaminhamento para parcerias com estágios de alunos no auxílio 
aos municípios. O Dr. Luiz Peruzzolo manifesta-se mencionando que 
é possível a elaboração de um termo de comodato por prazo 
indeterminado para a AMOSC permanecer nas instalações da 
Fundeste/Unochapecó. 

6. O Prefeito de Arvoredo, Sr. Neuri Meneguzzi cita a possibilidade de 
reformar ou construir no mesmo local. Já o Prefeito de Coronel 
Freitas, Sr. Delir Cassaro alega que mesmo pela reforma a AMOSC 
necessita locar um espaço e neste caso já estaria contemplado. Após 
análise e discussões entre os Prefeitos sobre a proposta da 
Fundeste/Unochapecó, foram apresentados os valores para reforma 
que conforme orçamento chega ao valor aproximado de um milhão e 
trezentos mil reais. Na oportunidade também foram apresentados os 
valores propostos pela Fundeste para se instalar naquele local. O 
Prefeito Mario de Pinhalzinho esclarece que caso a AMOSC se 
instale na Unochapecó, não deverá se desfazer do imóvel atual que 
é seu patrimônio, devendo ver a possibilidade de locar e enumera os 
problemas atuais como, estacionamento, espaços e rachaduras 
existentes. 

7.  O Presidente colocou em votação e foi aprovado por unanimidade 
dos presentes a deliberação de elaborar um ofício com as decisões 
da assembleia de enviar uma contraproposta justificando os valores 
e condições da Associação dos Municípios e sugerindo que a 
Fundeste deve disponibilizar o imóvel concluído e em contrapartida a 
AMOSC repassará o valor de duzentos e cinquenta mil reais, que 
contempla um período de cinco anos para a instalação no Bloco R 
acima do salão nobre, com elaboração de termo de comodato e 



demais condições a serem discutidas e estabelecidas em 
documentos, caso houver acordo. 

8.  O Secretário fiz a leitura e descrição sobre a autorização para 
aquisição de veículo para a AMOSC. Celso Galante informa que na 
última assembleia de dois mil e vinte e dois foi autorizada a venda de 
dois veículos da AMOSC e que neste momento a Instituição 
necessita a aprovação para aquisição de um novo veículo. Após 
análise e discussões entre os Prefeitos foi aprovado por unanimidade 
dos presentes a aquisição de um novo veículo de valor até cento e 
dez mil reais. 

9. Solicitada a indicação de membros representantes junto ao Conselho 
Regional de Turismo do Grande Oeste – CONTUROESTE. Ficou 
definido pelos prefeitos os seguintes representantes: Sr. Clodoaldo 
Briancini, Prefeito de Cordilheira Alta e o Sr. Luiz Clóvis Dal Piva, 
Prefeito de Guatambu.  

10. Apresentação dos resultados do Saneamento e Coleta lixo nos 
municípios da AMOSC mencionado pelo Diretor da ARIS Sr. Adir 
Faccio na assembleia anterior sendo que na oportunidade, o 
Presidente da AMOSC solicitou uma planilha com o orçamento e os 
resultados até fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, socializada 
e esclarecida a todos os presentes. 

11.  Como deliberação, o Presidente solicitou que após o retorno dos 
Prefeitos da Marcha a Brasília, seja verificado pelo Secretário 
Executivo quais os gestores interessados, além de uma possível data 
para visitar a Usina Bio Mecânica de Valorização de Resíduos - Veiga 
Sul em São Bento do Sul SC.  

12. O Presidente, Sr. Julcimar destacou e enalteceu os Prefeitos 
representantes da AMOSC, sendo que o Prefeito Rudi Sander de 
São Carlos é o atual Vice-Presidente da Federação de Consórcios, 
Associações e Municípios de Santa Catarina - FECAM e o Prefeito 
de Pinhalzinho, Mario Afonso Woitexem é Presidente da Agência 
Reguladora Intermunicipal de Saneamento – ARIS. O Prefeito Rudi 
Sander agradeceu a confiança de todos e ressaltou que a entidade 
estará em reunião com o Governo do Estado para discutir assuntos 
de interesse dos municípios.  

13. O Assessor Jurídico da AMOSC relatou sobre o parecer jurídico 
referente à realização do JISMA e o Dr. Luiz Peruzzolo manifestou-se 
mencionando que em contato com o Secretário de Administração e a 
Assessora Jurídica de Nova Erechim estão analisando para 
encontrar solução referente ao pedido de autorização de gastos para 
a edição do JISMA naquele município.  

14. O Secretário explanou sobre o Projeto da AMOSC com a Cresol e de 
imediato relatou que em abril terá início o curso de Educação 
Financeira e Fiscal a ser realizado no Auditório da AMOSC para 
professores que serão os multiplicadores nos municípios. Mencionou 
também que os palestrantes são profissionais de Universidades e da 
AMOSC, além de técnicos do Tribunal de Contas e da Cresol. Sendo 
que o curso é todo patrocinado pela Cooperativa de Crédito Cresol.  

15. O Presidente, expôs uma solicitação da Polícia Militar para 
elaboração de Projeto arquitetônico e após discussões decidiu-se 
que será elaborado resposta justificando a alta demanda dos 
municípios associados.  



16.  Possibilidade de contratação de profissional na área de 
contabilidade e controle interno para a AMOSC e também aos 
municípios filiados, já que alguns não possuem contrato de 
assessoria. 

17. Assessor Jurídico da AMOSC, colocou seu cargo à disposição, após 
receber convite do Cidema para trabalhar junto ao Consórcio. E 
solicitou ao Secretário Executivo a possibilidade de verificar 
profissionais para não deixar a entidade e os municípios sem 
orientações. Após um breve debate foi questionado se já havia 
interessados e foi esclarecido que até aquele momento a proposta 
recebida foi do Sr. Nestor Peres Mendes. O Prefeito de Pinhalzinho 
relatou que é o nome que ele estaria recomendando e também o 
Prefeito de Formosa se manifestou favorável. O Presidente 
questionou sobre a escolha do nome do Nestor e os Prefeitos 
concordaram com os encaminhamentos, mencionando que a 
AMOSC pode dar sequência.  
 

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA nº 377, realizada em 22 de Maio 
de 2023, no Auditório da Amosc, com os seguintes assuntos:  
 

1. Abertura da Assembléia Geral Ordinária da AMOSC pelo Presidente 
da AMOSC e  Prefeito de Santiago do Sul, Sr. Julcimar Antônio 
Lorenzetti. 

2. Leitura da ATA da assembleia anterior a qual foi aprovada; 
3. O Presidente da Agência Reguladora Intermunicipal de Saneamento 

(ARIS), Sr. Mario Afonso Woitexem e o Diretor, Sr. Adir Faccio para 
explanar sobre o Plano Municipal de Saneamento Básico e a 
obrigatoriedade de atualização do Plano Diretor com as respectivas 
datas para audiência pública. 

4. Apresentação do Relatório Financeiro Trimestral da AMOSC, com 
detalhamentos em valores e gráficos das receitas e despesas e o 
resultado operacional do primeiro trimestre de 2023. 

5. Foi apresentado o Parecer do Conselho Fiscal das contas do mesmo 
período, que após discussões o Presidente colocou em votação e foi 
aprovado por unanimidade dos presentes. 

6. O Presidente menciona que todas as decisões da AMOSC devem ser 
pautadas nas decisões coletivas e transparentes e o Secretário 
Executivo irá relatar os fatos e apresentar nas assembleias, sem que 
se tome decisões em pequenos grupos pois a AMOSC é uma 
referência como percebido na reunião da FECAM. Esclarecido 
também que o art. 10 do Estatuto que estabelece: “A Assembleia 
Geral é o órgão soberano da AMOSC, em suas decisões, 
proposições e deliberações” 

7. Na sequência passou-se ao próximo item da pauta que se refere ao 
Processo de ação de recuperação de créditos do FPM e o Dr. 
Fabiano Porto, assessor jurídico da AMOSC relatou sobre os 
procedimentos, a metodologia e os municípios que fizeram a 
solicitação para a ação. 

8. relatado aos prefeitos as novas tratativas dos espaços físicos para 
instalações da AMOSC. 



9. leitura e descrição sobre controles de horas máquinas nos 
municípios. 

10. O Sr. Carlos Roberto Niec, Assessor Contábil da AMOSC foi 
convidado a explanar sobre as manifestações do Tribunal de Contas 
do Estado em diversas Prefeituras sobre a obrigatoriedade de 
controles, relatou também que está concluindo a orientação para 
aperfeiçoamento dos sistemas de controles dos municípios que ainda 
não possuem e que disponibilizará alguns modelos de sistemas 
utilizados e que fazem controle por sistema de posicionamento global 
(GPS). 

11. Nos assuntos gerais tratou-se de: 

 apresentada a necessidade de reajuste salarial bem como 
vale alimentação, visto que o mês de maio é a data base 
relacionada ao índice Nacional de Preços ao Consumidor 
INPC, aprovado por todos em 6% (seis por cento). 

 votação a alteração das datas de reajuste das mensalidades e 
de reajuste salarial que após discussões foi aprovado por 
unanimidade dos Prefeitos a nova data base que será no mês 
de dezembro de cada ano. 

 reajuste de mensalidades dos municípios associados que 
após apresentação de simulações de valores e pesquisas em 
associações próximas, optou-se pelo aumento de cinco por 
cento sobre os valores praticados atualmente e que foi 
aprovado por unanimidade dos prefeitos presentes. 

 avaliação dos Jogos de Integração dos Servidores Municipais 
da AMOSC realizados em Nova Erechim e que após relatos foi 
definido por se manter uma edição por ano, sendo a próxima 
edição no mês de março de 2023 no município de Paial SC e 
que foi consenso de todos os Prefeitos Presentes. 

 o Presidente fez um relato da reunião ocorrida na Fecam com 
Presidentes das Associações e Secretários Executivos e 
socializou a intenção da entidade de aproximação com os 
municípios de Santa Catarina e com as entidades filiadas 
como a EGEM, CIGA, CINCATARINA e ARIS, além de 
projetos e procedimentos estabelecidos pela nova Direção da 
entidade. 

 Engenheiros da AMOSC Jorge Drews e Claudete Canal, além 
do responsável pelo Setor de Informática da AMOSC, Sr. João 
Vitor Schweikart para demonstrar a ferramenta concluída e 
aperfeiçoada que poderá facilitar os procedimentos da área de 
engenharia dos municípios, visto que permite a aprovação de 
projetos de forma digital sem a utilização de papel. 

 Outro assunto da pauta refere-se ao relato aos Prefeitos dos 
documentos entregues a deputados e ao Governador de 
Santa Catarina nos últimos dias em nome dos municípios da 
AMOSC com as principais pautas de recuperação de rodovias 
estaduais da região Oeste, solicitação de recursos para o 
Hospital Regional e Hospital da Criança, além da entrega de 
uma Minuta elaborada em parceria com a Polícia Militar 
Rodoviária e Polícia Rodoviária Federal, sobre o trânsito de 



Máquinas agrícolas para auxiliar os agricultores e unificar as 
legislações existentes. 

  O Presidente relatou sobre os novos integrantes do quadro 
funcional da AMOSC da Assessoria em Contabilidade e 
Procuradoria Jurídica. 

 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA nº 378, realizada em 03 de Agosto de 
2023, no auditório da Amosc, com os seguintes assuntos: 
  

1. Abertura da Assembléia Geral Ordinária da AMOSC pelo Presidente 
da AMOSC e  Prefeito de Santiago do Sul, Sr. Julcimar Antônio 
Lorenzetti. 

2. O Prefeito anfitrião, João Rodrigues foi convidado a dar as boas-
vindas, conforme estabelece o Estatuto.  

3. Sugerido inversão da pauta para que os responsáveis das entidades 
se manifestassem no tempo estimado sobre procedimentos técnicos 
necessários aos municípios do Núcleo de Gestão de Convênios e 
Regularização de propriedades rurais do Programa Lar Legal Rural. 
Sra. Malu Mello do Núcleo de Gestão de Convênios, fez o relato das 
atividades e procedimentos técnicos necessários. 

4.  Após discussões entre os Prefeitos, o Sr. João Rodrigues sugeriu 
que a AMOSC faça uma propositura judicial entrando na justiça em 
nome de todos os Prefeitos, solicitando do Tribunal de Justiça e do 
Tribunal de Contas uma explicação se o governo pode pagar a 
modalidade de PIX ou o governo precisa mudar a modalidade, visto 
que a burocracia criada trará dificuldades a todos os municípios. 
Também foi sugerida uma audiência com o Governador no final do 
mês em Florianópolis com todos os Prefeitos da AMOSC. 

5. Foi tratado sobre o Programa Lar Legal Rural do Tribunal de Justiça 
de Santa Catarina (TJSC) que tem por finalidade a regularização de 
propriedades rurais, com a participação de Giulliano Paludo e o Dr. 
Ricardo P. Calixto, que esclareceu sobre a finalidade, legislações e 
respondeu perguntas dos Prefeitos participantes, sendo que devem 
ser atendidas áreas de até 50 ha e sem tamanho mínimo e com 
posse e domínio; também possuir inscrição no Cadastro Ambiental 
Rural (CAR) e a área precisa ter “característica” agrícola/produtiva ou 
criação de animais. 

6. Leitura da Ata Anteiror que teve aprovação unanime; 
7. Apresentação do Relatório Financeiro Trimestral da AMOSC, com 

detalhamentos em valores e gráficos das receitas por grupos, 
individuais e percentuais por municípios e acumulada, além das 
despesas por item e acumulada com valores e percentuais e o 
resultado operacional do segundo trimestre, efetuado também o 
relato dos saldos financeiros. 

8. Além dos dados financeiros foram mostradas e relatadas as 
atividades desenvolvidas por cada setor da AMOSC com os 
municípios atendidos. 

9. Foi apresentado também o Parecer do Conselho Fiscal das contas do 
mesmo período, conforme artigo 19 do Estatuto Social, que após 
discussões o Presidente colocou em votação e foi aprovado por 



unanimidade dos presentes e sugerido o envio dos relatórios por e-
mail . 

10. Referente à Emergência Sanitária nos municípios da AMOSC. O Sr. 
Honorino Dalla Possa, Secretário da Agricultura de Pinhalzinho e 
Coordenador do Colegiado dos Secretários Municipais da Agricultura 
fez o relato das discussões realizadas na reunião mencionando que 
está sendo proposta ações em defesa sanitária no Oeste e que a 
criação de uma comissão com a participação de representantes da 
AMOSC irá padronizar procedimentos e aumentar a prevenção, pois 
tem a participação de Agroindústrias, Cidasc, Epagri, Médicos 
Veterinários e outras entidades. 

11. Sr. Carlos Roberto Niec, Assessor Contábil, explanou sobre o 
comportamento das receitas na região da AMOSC e esclareceu, 
comparou e fez projeções sobre a situação do FPM, ICMS e receitas 
próprias. Sobre as perdas principalmente do ICMS Educação, os 
municípios estão sendo visitados pela área de Educação e 
Assessoria Contábil da AMOSC para esclarecimentos das causas e 
providências que devem ser tomadas para tentar amenizar tais 
perdas. 

12. Avaliação do Sistema Escolar com o novo método de avaliação da 
AMOSC no Sistema Escolar e a Sra. Locenir de Moura Selivan e o 
Técnico em Informática João Vitor Schweikart, que socializaram as 
atividades que estão sendo desenvolvidas junto ao colegiado de 
Educação e nos municípios da AMOSC. 

13.  A Sra. Locenir destaca também que uma Comissão da área de 
Educação de Lages esteve na Associação e visitou alguns 
municípios para levar experiências de destaque para aquela região e 
também a Secretaria de Estado realizou reunião online para 
conhecer o sistema de avaliação da AMOSC.  

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA VIRTUAL nº 379, realizada em 19 
de Outubro de 2023, com os seguintes assuntos: 
 
 

1. Abertura da Assembléia Geral Ordinária da AMOSC pelo Presidente 

da AMOSC e  Prefeito de Santiago do Sul, Sr. Julcimar Antônio 
Lorenzetti. 

2. Sugerido inversão da pauta, possibilitando ao Sr. Edu Oscar Santos 
Filho da Secretaria de Estado da Fazenda para explanar e tirar 
dúvidas sobre o processo de emissão de notas fiscais de produtores 
rurais e procedimentos das Unidades Conveniadas em cada 
município.  

3. O Prefeito de Chapecó manifestou preocupação referente a emissão 
e notas fiscais de  produtores rurais, devido aos prazos de transição 
para que todos façam via sistema e não mais nota emitida em “papel, 
porém a realidade de cada município é diferente, devido à internet no 
meio rural e o manuseio da tecnologia. 

4. Nota Fiscal Eletrônica e Unidade Filiada e sua funcionalidade que é 
uma unidade da Secretaria de Estado da Fazenda, , portanto o 
servidor que trabalha é cedido, em convênio com o Estado que é 
responsável pelo treinamento, supervisão e fiscalização do órgão, o 
município sede o funcionário, o ambiente (local) e equipamento, que 



funciona através de um convênio entre Estado e Município, existente 

desde 2017, este está passando por uma readequação. 
5. Informa ainda que o convênio está em fase final, que todo município 

precisa ter um servidor efetivo nomeado para função pois, terá 
acesso a informações sigilosas. 

6. Leitura da Ata Anteiror que teve aprovação unanime; 
7. Apresentação do Relatório Financeiro Trimestral analisado pelo 

Conselho Fiscal da AMOSC, com detalhamento dos valores e 
gráficos das receitas por grupos, individuais e percentuais por 
municípios e acumulada, além das despesas por item e acumulada 
com valores e percentuais e o resultado operacional do terceiro 
trimestre de 2023. 

8. Além dos dados financeiros foi demonstrado e relatado sobre as 
atividades desenvolvidas por cada setor da AMOSC, 
encaminhadotodas as informações por e-mail. 

9. Foi apresentado o Parecer do Conselho Fiscal das contas do mesmo 
período, que após discussões o Presidente colocou em votação 
juntamente com o relatório trimestral e ambos foram aprovados por 
unanimidade. 

10. Sr. Jorge Drews, Diretor Técnico e Engenheiro da Amosc, explanou 
sobre o novo programa BIM que preocupa devido a exigências da 
legislação, possui etapas para implantação no inicio de 2024 e que 
está prevista tamb´me na nova lei de licitações. Destaca que os 
modelos de como são os projetos atualmente e como serão com os 
novos processos no modelo BIM que se apresenta mais complexo, 
mais trabalhoso. O Tribunal de Contas e o Governo Federal irão 
solicitar projetos em BIM, principalmente por reduzir a possibilidade 
de aditivo e com maior confiabilidade. 

11. Sr. Carlos Acessor Contábil da AMOSC, fez um relato sobre o Plano 
Municipal de Resíduos Sólidos, mencionando que os municípios de 
Águas de Chapecó, São Carlos, Paial e Chapecó receberam foram 
auditados pelo  Tribunal de Contas do Estado e que não estão 
adaptados de acordo com a nova Lei, 14.026 que é de 2020, 
conforme o artigo 19, porém é necessário considerar que o artigo 54 
reza sobre os prazos da disposição final e ambientalmente correto 
para os municípios, com exceção de Chapecó o prazo para os 
demais foi dia 02 de agosto de 2024, desta forma é necessário 
elaborar e atualizar de acordo com a legislação. 

12. Assunto questionado por Prefeitos e esclarecido é referente as 
Cooperativas de Créditos e aplicações financeiras emfunção de 
orientações do TCE/SC, visto que somente em bancos oficiais pode-
se fazer movimentações sem necessidade de licitações. 

13. O Procurador Jurídico da Amosc, para conhecimento informa sobre 
uma demanda judicial trabalhista movida pela ex funcionária Srª 
Marta Bisognin Frizon, onde já houve  primeira audiência e com 
perícia marcada. 

14. Entre os outros assuntos destaca-se: 

 Colegiado da Cultura da AMOSC se uniu com o Colegiado de 
Turismo e elaborarm um Regimento Interno único em função 
de atividades similares. 

 Amosc está procidenciando um levantamento das opções 
turísticas de cada município para inclusão no portal da Amosc. 



 Setor de Educação está envolvido em vários eventos como 
Seminários, capacitações, fóruns, entre outros e que o 
município de Pail foi contemplado com uma premiação 
expressiva na área de Educação pelo Tribunal de Contas do 
Estado. O Prefeito N´veio, que recebeu o prêmio LUME de 
Escola Referência, uma das seis escolhidas no Estado, 
agradeceu e destacou que o prêmio é também do Oeste do 
Estado, e que também a AMOSC sai ganhando mostrando seu 
trabalho com sua dedicação e responsabilidade. 

 Colegiado de Esporte está com realização do campeonato de 
bocha masculino e feminino ocorrendo por etapas e que existe 
a possibilidade de novas modalidades para os próximos 
meses. 

 O Colegiado de Procuradores será reativado em função das 
diversas demandas. 

 Presidente Julcimar relata sobre a reunião ocorrida entre 
Presidentes e Secretários Executivos da Macrorregião Oeste, 
AMOSC, AMAI, AMAUC E AMNOROESTE, onde foram 
mencionadas algumas demandas regionais destacando o 
Hospital Regional e a questão de infraestrutura e rodovias. 
Outro assunto referenciado foi quanto ao grande volume de 
chuvas ocorridos nos últimos dias que castigou alguns 
municípios. 

 Colocou a AMOSC a disposição para alinhamentos com a 
Defesa Civil, Governos Estaduais e Federais, caso 
necessitem. 

 Após discussão para a Assembleia de encerramento com 
escolha do novo Presidente, Conselho Fiscal e Diretoria foi 
escolhida a data 06 de dezembro do corrente ano. 

 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA VIRTUAL nº 380, realizada em 06 
de Dezembro de 2023, com os seguintes assuntos: 
 
 

1. Abertura da Assembléia Geral Ordinária da AMOSC pelo Presidente 

da AMOSC e  Prefeito de Santiago do Sul, Sr. Julcimar Antônio 
Lorenzetti. 

2. Sr. Celso Galante apresentou o Edital 46/2023, infomamando que foi 
publicado no DOM, e efetuou a leitura da Ata que colocado em 
votação foi aprovada por todos os presentes. 

3. O prefeito João rodrigus solicitou informações sobre as despesas do 
ano corrente, que prontamente foram esclarecidas e também sugeriu 
a realização de um estudo de gastos com os veículos da entidade. 
Que após breve discussão ficou deliberado que a AMOSC irá 
apresentar na próxima assembleia. 

4. O Presidente colocou em votação o orçamento para 2024, que foi 
aprovado por unanimidade. 

5. Foi apresentado o Plano de Diretrizes e Metas da Amosc para 2024 e 
também mencionado que estará disponibilizado no portal da 
Instituição. 



6. O Prefeito João Rodrigues propôs que nos primeiros meses do ano 
de 2024 sejam analisadas e discutidas as atividades da AMOSC e 
seus consórcios. O Presidente colocou em votação esta proposta e 
também o Plano de Diretrizes e Metas da Amosc para 2024 e foi 
aprovado por unanimidade. 

7. Houve inversão de um item de pauta em função da similaridade dos 
assuntos, onde o Presidente solicitou ao Sr. Celso Galante que 
apresentasse o resultado operacional e financeiro da AMOSC até 
novembro de 2023 e prontamente foi exposto a todos com 
detalhamento em valores e gráficos das receitas por grupos, 
individuais e percentuais por municípios e acumulada, além das 
despesas realizadas, por item e acumulada, com valores e 
percentuais e o resultado operacional até novembro de 2023 bem 
como a previsão de fechamento do ano. 

8. Eleição Conselho Fiscal para mandato de 2024; 
9. Eleição da Diretoria Executiva para mandato de 2024;  

10. Indicação  dos Prefeitos da Amosc, para compor a chapa das eleiçôes 
da FECAM, CIGA e ARIS 

11. Reajuste das mensalidades para o exercício de 2024 aprovado em 4% 
(quatro por cento) sobre o valor praticado em dezembro de 2023.  

12. Reajuste salarial aos funcionários da AMOSC conforme estabelecido na 
Assembleia de 22 de maio de 2023, onde foi aprovada a data base no 
mês de dezembro com o Índice Nacional de Preços ao Consumidor – 
INPC, acumuado. O Presidente colocou em aprovação e foi aprovado 
por unanimidade. 

13. O Secretário Executivo informou sobre jos Jogos da Amosc (JISMA) 
serão realizados no município de Paial, com duas datas disponibilizadas 
pelo município para escolha. Após discução foi aprovado por todos os 
Prefeitos presentes a data de 09 de março de 2024. 

14. O Presidente informou  aos Prefeitos que esteve no Tribunal de Contas 
do Estado, com o Acessor Cotábil Carlos Niec e o Diretor da Agência da 
ARIS senhor Adir Faccio, participando de reunião sobre o tema 
“Fiscalização ordenada em Gestão de Resíduos Sólidos apresentação 
dos resultados e orientação sobre ações necessárias”. 

15. Presidente alertou para que os Prefeitos fiquem atentos aos prazos de 
regulamentação apontados para não sofrer penalidades. 

16. Presidente Julcimar ressaltou sobre a necessidade de revisão do 
estatuto da Instituição em 2024, serão apresentada propostas nas 
próximas assembleias. 

17. Em outros assuntos, o Secretário destaca o convite  feito pelo 
Superintendente do Presídio Regional de Cahpecó para os Prefeitos 
conhecerema produção de materiais de contrução realizados naquele 
estabelecimento prisional, disponibilizados com preços menores que os 
praticados no comercio. 

18. Presidente encerra a assembleia agradecendo a todos pela confiança e 
oportunidade de estar na gestão da AMOSC no ano de 2023, desejando 
sucesso ao novo Presidente Sr. Mario Afonso Woitexem, Prefeito de 
Pinhalzinho. 

 
 
 


